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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DE 2020. 

 

Aos dias 6 de novembro de 2020, às 10h36min, na Sala virtual 

disponibilizada pela plataforma Zoom, reuniram-se os membros do 

Conselho Municipal de Previdência - CMP, nomeados conforme o Decreto 

nº. 41.738, de 30 de Julho de 2019, dentre os quais: Representante Titular 

do Poder Executivo e Presidente do CMP - Ana Mércia Pereira; 

Representante Suplente do Poder Executivo - Heber Weliton Costa; 

Representante Titular do Quadro Setorial da Educação- SindUTE/MG – Luiz 

Fernando de Souza Oliveira; Representante Titular do Poder Legislativo – 

Margareth Melo Rezende Butori e o convidado Vice Presidente e Suplente 

do Conselho Municipal de Previdência – CMP e Presidente do Comitê de 

investimentos, Wesley de Melo Souza, Representante Titular do Poder 

Legislativo Olívia Maria dos Santos. A Presidente ressaltou que para 

realização da referida reunião ordinária, o link da plataforma Zoom foi 

liberado às 10h24min, sendo que até às 10h36min, não houve quórum, 

sendo, portanto respeitados os 20 (vinte) minutos de prazo, conforme 

Regimento. Não havendo quórum, Ana Mércia disse que reabriria a pauta 

em tempo oportuno e aguardaria a justificativa dos demais conselheiros, 

para que pudessem prosseguir com a pauta dos investimentos, além das 

outras que já foram solicitadas. Ana Mércia também registrou a presença 

do Wesley de Melo Souza, que além de Vice Presidente do Conselho 

Municipal de Previdência - CMP, é Presidente do Comitê de investimentos. 

Na ocasião, Ana Mércia agradeceu a presença do Wesley. Margareth 

Melo Rezende Butori perguntou se a reunião estava sendo gravada. Ana 

Mércia afirmou que estava. Margareth pontuou que seria interessante 

estar gravando para justificar quem ficou e perguntou quando seria a 

próxima reunião. Ana Mércia disse que comunicaria por e-mail sobre a 

próxima reunião, tendo em vista que adequaria referida data com o seu 

pedido de férias. Margareth sugeriu que já existisse uma data. Luiz 

Fernando de Souza Oliveira também ressaltou que existiam outras pautas 

importantes e que outras reuniões deveriam ocorrer ainda este ano, em 

respeito ao cronograma já aprovado. Ana Mércia pontuou que verificaria 

a agenda do Sr. Brasil e independente disso, poderia agendar reunião 

com outras pautas. Sem mais a ser tratado, essa reunião encerrou-se às 

10h56min, com esta Ata lavrada e assinada. APROVAÇÃO DOS PRESENTES: 

Ana Mércia Pereira, Luiz Fernando de Souza Oliveira, Heber Weliton Costa, 

Margareth Melo Rezende Butori, Wesley de Melo Souza, Laisa Thalita 

Bernardino Felicíssimo, Olívia Maria dos Santos. 

 

 


